



IGUALDAD DE GÉNERO

Ms. Diana



A continuación, les presento el caso de Ana:



Ana tiene 37 años, es una señora que al casarse hace siete años abandonó su trabajo para dedicarse al cuidado del hogar y de sus hijos de 6 y 4 años.

Se levanta a las 7:30 de la mañana, se asea y luego va a la cocina para preparar el desayuno. Cuando su esposo, Ángel, termina en el cuarto de baño, ella despierta a sus hijos para que se duchen y desayunen. Su esposo sale a trabajar a las 8:00. A las 8:30 de la mañana, ella lleva a sus hijos al colegio, desayuna cuando regresa a su casa. Después, abre las ventanas de su casa, tiende las camas, limpia, barre y recoge las cosas que quedaron de la noche anterior.

A las 11:00 sale a hacer compras al mercado. Algunos días aprovecha en ir al banco o arreglar algún documento. Cuando vuelve a su casa con las compras, guarda todo lo comprado y empieza a hacer el almuerzo. A la 1 de la tarde, termina de cocinar y pone la mesa para que almuerce con sus hijos. Los recoge del colegio y almuerzan juntos.

Al terminar, ella recoge la mesa con la ayuda de sus hijos y se dispone a lavar platos recoger la cocina y limpiar el piso. Lleva a sus hijos a tomar una siesta y más tarde se prepara un café y se sienta en su sofa un rato a descansar o ver televisión; a veces se queda dormida. Cuando se despierta, según los días, se pone a planchar ropa o coser alguna otra que tiene pendiente.



Cuando sus hijos despiertan, ella les ayuda a realizar las actividades del colegio, luego alista sus mochilas para el día siguiente y ordena el lugar donde han trabajado. A las 7:30 de la noche, mientras sus hijos ven su serie favorita, ella empieza a hacer la cena. A las 8:30 de la noche regresa su esposo, ycenan en familia. Ella se encarga nuevamente de lavar los platos y ordenar la cocina y limpiar el piso.

Su esposo le sugiere ver una película juntos, después de llevar a dormir a sus hijos. Sin embargo, cuando se disponen a ver la película Ana se queda dormida en el sofá. Su esposo la levanta, para que vayan a dormir y ella verifica primero que las puertas y ventanas estén bien cerradas, para por fin poder acostarse.

Ana, a pesar de no arrepentirse de la decisión tomada siete años atrás, necesita volver a trabajar en lo que más le apasionaba, que era la repostería. Ahora se le presentan varias dudas, además de no contar con el apoyo de su pareja. ¿Quién se encargaría de hogar? ¿Quién cuidará de sus hijos? Su pareja no quiere compartir esas tareas porque piensa que son cosas de mujeres y los ingresos no alcanzan para contratar a alguien.



Responde:



¿Por qué dejó Ana su empleo?



¿Por qué crees que no lo dejó su marido?



¿Por qué quiere Ana volver a Trabajar?



¿Por qué su marido no la apoya?



¿Por qué Ángel no comparte las tareas domésticas con su esposa?



¿Realmente son las tareas domésticas responsabilidad de las mujeres?



¿Debe Ana volver a trabajar fuera de casa?



¿Debería Ángel dejar su empleo y dedicarse exclusivamente al cuidado del hogar?



¿Sabría Ángel realizar las tareas domésticas?



¿Cómo se solucionaría este conflicto de la manera más justa?